

つきぎ

平成 27年 10月 5日 第 6号

学校訪問ありがとうございました。

9月25日(金)に多良木町教育委員会の学校訪問がありました。再開校以来、2回目の学校訪問でした。山田教育委員長はじめ5人の教育委員の方々と教育委員会事務局の方々が授業の様子や学校の施設などを見られた後、学校経営部会においてたくさんのお褒めの言葉やご示唆を頂きました。それらのご助言を今後の学校運営に活かしていきたいと思ひます。



落ちてこない! 倒れてこない!

9月1日(火)は防災の日でした。1923年(大正12年)に関東大震災が起きた日でもあります。学校では、地震速報の警報を放送で流し、「物が落ちてこない。倒れてこない。」場所を探し、揺れが収まるまで頭を守る訓練をしました。実際の地震の時も「落ちてこない! 倒れてこない!」を合い言葉に自分の命を守ってほしいと思ひます。



メダカ池に放流!

玄関の横にあった池を修繕して水をはりました。そこに、メダカを全部で40匹ほど飼うことにしました。ヒメダカと黒メダカです。来年になって、水が温くなる頃に卵を産んでくれてもっと増えるといいなあと思ひています。

元気に泳いでくれるかなあ?



元気もりもり!

今年度は、放課後にも体力づくりの一環として、週に1回程度「元気もりもりタイム」に取り組んでいます。行う運動は様々で、剣道やバレーボール、サッカーなどを楽しんでいます。教える人も教頭先生や用務の先生などバラエティに富んでいます。運動に親しみ、たのしく体力づくりができればと考えています。



楽しいけどくたびれたー

10月の主な行事

- 5日(月): 弁当デー、元気もりもりタイム
- 7日(水): 久米小交流
- 8日(木): 読み聞かせ
- 10日(土): 槻木地区運動会
- 15日(木): 久米小交流
- 16日(金): 久米小交流
- 19日(月): 読書週間(～23日)
- 19日(月): 元気もりもりタイム
- 22日(木): 読み聞かせ
- 26日(月): 自由参観日、花いっぱい運動
- 27日(火): ギターリサイタル鑑賞
- 28日(水): 久米小交流